

Generalversammlung des Turnvereins Männedorf

Mit grossen Schritten schreitet der Turnverein Männedorf seinem Jubiläumsjahr 2010 entgegen. Anlässlich der Generalversammlung vom 6. Februar wurden verschiedene Pflöcke eingeschlagen und Nägel mit Köpfen gemacht.

Grösstes Traktandum war das bevorstehende Jubiläumsjahr zum 125-jährigen Geburtstag des Turnvereins Männedorf. Urs Gollob, Präsident des Organisationskomitees, stellte der Versammlung das Konzept der Jubiläumsfeier vor, welche über das ganze Jahr dauern soll. Der Startschuss fällt bereits am 3. Januar 2010, an welchem sich der Turnverein aktiv am Neujahrsapéro der Gemeinde Männedorf beteiligen wird. In der Folge ist die Idee, dass alle Monate ein Anlass über die Bühne geht. Der Februar gehört dem Nachwuchs mit dem obligaten Schau- und Rangturnen, ein Leckerbissen für Eltern und Grosseltern. Im März organisiert der Turnverein zusammen mit dem Turnverein den Waldlauf, der einer breiten Öffentlichkeit zur Verfügung steht. Im April reisen die aktiven Mitglieder nach Filzbach, wo sie an ihren Wettkampfübungen wie auch an ihren Showchoreographien schleifen werden. Im Mai folgt ein erster Höhepunkt mit der Organisation der Regionenmeisterschaften des AZO verbunden mit einem Jubiläumsabend, an welchem geturnt und gefeiert werden soll. Der Juni ist sozusagen der Turnfestmonat, wichtigster Wettkampf des Turnvereins. Während Juli und August wird ein attraktives Sommerprogramm und die Chilbi den Verein bei Laune halten. Im September plant der Turnverein eine längere Jubiläums-Turnfahrt, bevor er dann im Oktober ein Spielturnier für Jung und Alt auf die Beine stellt. November und Dezember schliesslich dienen einerseits dem Schlussabend gemeinsam mit dem Damenturnverein und andererseits dem Ausklang eines abwechslungsreichen Jubiläumsjahrs. Begleitet werden all diese Veranstaltungen mit der Blutspendeaktion 125. Ziel des Turnvereins Männedorf ist es 125 Liter Blut zusammen zu bringen.

Doch vorerst gilt die Aufmerksamkeit noch dem Jahr 2009. Dank grossem Engagement seitens der jungen Leitern ist es der Geräteriege gelungen wiederum neue Turner zu gewinnen. Gespannt darf man auf ihre Leistungen anlässlich der Regionenmeisterschaften in Obfelden und vor allem am Turnfest im Baselbieter Wenslingen sein. Oberturner Reto Lienhard ist gewillt, die guten Resultate des vergangenen Jahres zu steigern, mit dem Ziel die Noten gegen 9.0 Punkte zu festigen. Am Berner Seeländischen Turnfest 2008 erreichte die Turnerschar eine Schlussnote von 25.53, was dem Durchschnitt von 8.5 entspricht. Nun gilt es für die aufstrebende Jugend in die Fusstapfen der ehemaligen Gymnastiker zu treten und die Kohle aus dem Feuer zu holen.

Rückblickend auf das Jahr 2008 ehrte der Oberturner Roman Kunz als aktivstes Vereinsmitglied. Die 19. Austragung des Superzehnkampf gewannen Stefan Bächtold unter Desirée Wenger zusammen, womit Stefan Bächtold den Titel des Vereinsmeisters abholte. Über die hervorragenden turnerischen Leistungen erfahren die Interessierten mehr auf der neu gestalteten Website tvmaennedorf.ch. Als erfolgreichster Geräteturner der letzten zwanzig Jahren wurde Philipp Messerli unter grossem Applaus zum Ehrenmitglied erhoben. Ein grosser Dank gehört ihm für seine langjährige intensive Leitertätigkeit. Ersetzt wird er durch Thomas Dürsteler, der neu in die TK gewählt wurde. Ebenso gab es im Vorstand einen Wechsel. Anstelle von Martin Wetli wird in Zukunft Peter Loser als Materialwart walten.

Nächster grösserer Anlass wird die 25. Austragung des Männedörfler Waldlaufs sein. Das Organisationskomitee unter den Fittichen von Willi Kübler steckt in den letzten Vorbereitungen und wird besorgt sein, einen würdigen Jubiläumslauf den Läuferinnen und Läufer zu bieten. Mit der erneuten Teilnahme der Schulkinder aus Männedorf freut sich der Turnverein auf einen schönen Start in den Frühling.